

GROUPE L'ÉCOLOGIE POUR PESSAC, SOLIDAIRE ET CITOYENNE

Élections législatives : un nouvel élan citoyen

Les élections législatives ont été un formidable élan citoyen, marquant un tournant significatif dans l'engagement politique local. La participation massive des électeurs montre une volonté collective de prendre part aux décisions qui façonnent notre avenir commun. Ce scrutin a révélé une soif de changement et une aspiration profonde à des réformes sociales attendues depuis longtemps. Les habitants ont exprimé leur désir d'une société plus juste, plus solidaire, où les questions d'éducation, de santé et de justice sociale sont prioritaires.

Cependant, l'écologie a été la grande absente des débats de ces législatives. Pourtant, écologie et justice sociale, mieux vivre et environnement sain sont intrinsèquement liés. Ignorer les enjeux environnementaux dans nos discussions politiques revient à négliger une part essentielle de notre bien-être collectif. Le défi climatique, la protection de la biodiversité et le développement des droits sociaux sont des sujets qui méritent une attention accrue pour garantir un avenir durable et un futur désirable.

Mais cette mobilisation ne doit pas faire oublier le score du Rassemblement National, qui a obtenu 20 % des voix, y compris au 2e tour. Il est crucial de comprendre les fondements de ce vote dans notre ville. Le député Nouveau Front populaire, qui a battu la députée macroniste, soutien du maire de Pessac, devra être un point d'appui pour répondre aux inquiétudes et attentes de tous les Pessacais, sans exception.

Laure Curvale (EELV-Les Écologistes), Michaël Ristic (EELV-Les Écologistes),

Christel Chaîneaud (Citoyenne)

Contact : ecologiepourpessac@gmail.com